



1年生校外研修

仲間とのより良い人間関係の中で自らを高める

先月の25日(火)26日(水)に3年ぶりに泊を伴う1年生の「校外研修」が行われました。あいにくの天候ではありましたが、活動の中で子ども達は普段の学校生活では得ることができない多くのことを学ぶことができました。目標を達成するために仲間と力を合わせる大切さと何かをやり遂げた充実感を感じることができたと思います。そして体験活動を通して学級の一員であることの自覚がもてたように思います。生徒一人一人が活動で得た多くのことを糧として、自分の所属する学級や学校のために力を発揮し、これからの中学校生活を実り多いものにしていくことを願っています。



野外炊事！まずは薪割りから

野菜を切っています！

おいしく出来ました！！



雨のせいでもかなり過酷な暗夜行路！

キャンドルサービス

コロナ禍で行えなかった行事が行えるようになりました。10日(水)からは2年生の**職場体験**があります。そして、11(木)からは3年生の**沖縄修学旅行**があります。生徒にとって一生の思い出に残るような学校行事がさらに増えていくことを期待しています。

3学年そろって部活動がスタート

5月に入って1年生も正式入部となり、正式に部活動がスタートしました。部活動を通して、自分のやりたい種目に一生懸命打ち込むとは大切です。スポーツには勝ち負けがつきますが、大事なことは「勝ちたい」と思って努力をしていくプロセスにあります。その過程を通して、何事においても努力ができる力といった「人間力」を、部活動を通して身に付けてほしいと思います。

